

Phot. Rembrandt
Frau Käthe Stresemann, die Gattin des deutschen Aussenministers,
mit ihren Söhnen

## Thre Exzellenz empfängt

Etwas von den Diplomatenfrauen

VON F. G. LOWE

Nach dem Umsturz in Deutschland hat sich natürlich auch das Berliner Gesellschaftsbild stark verändert. Der kaiserliche Hof bildete nicht nur den glänzenden Mittelpunkt einer verhältnismässig kleinen Koterie, sondern die oberste Stufe, zu der die übrigen Gesellschaftsklassen emporblickten, und zu der sie mehr oder weniger sehnsuchtsvoll hinaufstrebten.

Die sogenannte Hofgesellschaft als führende Schicht hat sich unwiderruflich aufgelöst, und die erste Gesellschaftsklasse bildet jetzt das Diplomatische Korps in Berlin. Seitdem die Friedenswünsche eines jeden Landes sich realisiert haben, ist es nun wieder vollständig hier Grammelt. Nur bedeutend vergrössert, wie in der Vorkriegszeit, denn neue Staatsgebilde sind auf der Karte von Europa sichtbar geworden.

Da dem Reichspräsidenten seine Gemahlin, Gertrud, geborene von Sperling, deren Vater der bekannte Generalstabschef war, am 24. Mai 1921 durch

